

Marina Rupps

Praktikum im Bereich Gruppentouristik

Als Studentin mit Schwerpunkt Tourismus machte ich als Praktikantin bei der aovo Touristik AG im Bereich Gruppentouristik einen ersten Sprung von der Theorie in die Praxis und sogleich einen Sprung ins kalte Wasser. Da ich keine praktischen Erfahrungen mitbrachte, fühlte man sich durch die Flut an Informationen zunächst überfordert, was dazu führte, dass der Start in die Praxis etwas stressig war. Wenn man aber kaltes Wasser nicht scheut und gefordert werden will, hat man die Möglichkeit die Arbeit eines touristischen Unternehmens kennen zulernen und wertvolle Erfahrungen zu sammeln, fachliche wie auch persönliche. Die Einbindung in das Team als festes Mitglied und die Möglichkeit jederzeit Fragen zu stellen ermöglichte eine gute Einarbeitung und auch eigenständiges Arbeiten. Tägliche Kommunikation mit Kunden und Leistungsträgern sowie die Übernahme eigener Aufgabenbereiche erforderte verantwortliches Handeln und war somit auch eine spannende Herausforderung.